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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1369 回 ( 6 月 7 日) 例会の記録 

点 鐘  小林奈保絵会長 

合 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  清水(幸)会員 若松会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 江原伸夫委員長  

会員数 出席者数 出席率 

19名 16名 94.12 ％ 

本日のお客様   高田虎光副会長 

新狭山ロータリークラブ 石田 嵩 様 

 

 
 

 

小林奈保絵 会長 

皆様、こんにちは。 
今までに、何回か私の仕事である成年後見制度に

おける、法定後見制度を利用された方の事例をご

紹介しながら、経験談をお話しして参りましたが、

本日は、任意後見制度を利用した方をご紹介いた

します。 

任意後見制度とは、判断能力があるうち、つまり、

一人で決められるうちに、認知症や障害の場合に

備えて、あらかじめ自身が選んだ人(任意後見人)

に代わりにしてもらいたい事を契約で決めておく制

度です。任意後見契約は、公証人の作成する公正

証書によって、締結します。 

以下は、私が所属する司法書士会の三多摩支会

の季刊誌に、頼まれて投稿した文章です。 

そのまま紹介致します。今までこの方のことは、いろ

いろな場面で紹介していますし、生前、その了解も

得る事ができています。 

成年後見の仕事は、すてき 
あの方は、平成 15年 10月 31日天国へ旅立った｡

死にゆくあの方の、お心に添うことが出来たと思う。

成年後見の仕事ならではのことであると、喜びで心

が満たされた。 

鮫小紋の上等な訪問着を着て柩に横たわり、傍ら

にはキャンディが二つ、花束二束がおかれていた。 

“ライフプラン”に書いて下さっていたのだ。ご結婚

前に既に他界していた亡夫のご両親に、失礼にな

らないよう身支度をして、｢初めまして｣と、ご挨拶が

したいと。キャンディは、幼くして逝った弟妹へ、花

束は亡夫とご自分の両親へのお土産にすると。 

10月 26日、死の 5日前に彼女は洗礼を受けた。

彼女が望んでのことであった。そして、翌々日、彼

女と話し合い、当初葬儀はしない予定であったが、

洗礼を授かった牧師さまに執り行ってもらう事とした。

故あって、実の妹さんに当面の妹さんの生活費と、

ご自分の葬儀のための喪服を準備頂く為のお金を

渡すことも話し合った。死の 3日前の事である。 

彼女は素晴らしかった。死の床で私の提案を、上

手に受け入れてくださった。 

10月 22日入院先の医師から 2度目の呼び出しが

あった。あと１～2週間の余命であり、一時帰宅をす

るなら今をおいて外にないとのこと、受け入れ態勢

はどうかと。彼女にも医師から病状の説明があった。

ここ 1週間で急速に悪くなった、予想していなかっ

た事態であると。｢そうですか。｣としっかりと受け止

めていた。 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ

会長の時間 

2023-2024 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 小林奈保絵 会長ｴﾚｸﾄ 寳積英彦 副会長 高田虎光 幹事 栗原成実 



そして、明日にでも帰りたいという。2泊の外泊許可

がでた。さあ、夕方 5時、病院から在宅ホスピスの

医院に連絡、ヘルパー派遣先へ連絡、何度か連

絡を取り合って、何とか体制が整った。明朝には帰

ることができると報告すると、満面の笑みで応えてく

れた。｢いいですか、明日までは必ず生きていてく

ださいね。｣と病院を後にした。 

明日病院へ戻るという日の夕べ、｢ここで死にたい。｣

と言った。妹さんの 24時間の見守りがあることを条件

に、在宅ホスピス医院から 1日 2回の訪問、ヘルパー

さんのほとんど 24時間の介護をお願いした。インシュ

リン注射のための看護師の資格をもつ方も確保でき

た。彼女にはダメかもしれないと言っておいたので、

それはそれは嬉しそうになさった。 

ヘルパーの事業所は、病を得てもまだ元気な時、

半年ほど彼女が所属していた事業所でもあったの

で、ヘルパーのみんなが応援してくれた。真夜中も

来てくれた。亡くなる瞬間も何人もいた。まるで大家

族の中で息を引き取ったかのようであった。 

私といえば、死亡の知らせを受けて駆けつけ、昇天

式に参加した。 

訪問時に声をかけると、｢あ、先生、私生きていた。

嬉しい。｣とおっしゃられたのが忘れられない。 

思えば死の約 1年前、任意後見契約をした。同時

に遺言書を作成し、財産管理の委任契約もした。 

ライフプランも作成して頂き、別紙として公正証書

の中に綴じ込まれた。 

独居、子はいない、実の妹がいるが、疎遠であった。

母の異なる弟妹がいた。持病があり医師から余命 7

～8 年といわれていた。民生委員さんからの紹介で、

遺言書を作成したいという依頼であったが、成年後

見制度の話をして理解して頂いた。病を得ていた

事もあり、死と死後の事については、いろいろ思い

を巡らせていたようであった。自分の望んでいたも

のは｢これだ｣と思われたようだ。 

契約に先立って何度かお会いし、契約のための話

し合いをするうちに、こんな言葉が彼女から聞く事

が出来た｡私を、｢両親のようでもあり、妹のようでも

あるが、両親にも妹にも誰にも言えないことが言え

る不思議な存在。｣と、いって下さった。この信頼は、

任意後見制度に裏打ちされた信頼であり、確固た

るものがあるように思える。 

“見守り”から始まり、毎月 “無事”の電話連絡を頂

いていた。時に｢今度のお正月は無いかもしれな

い｣と電話があり、財産管理に移行した。ほどなく、

任意後見を考える間もなく逝ってしまった。 

キリスト教でいう前夜祭をし、告別式をし、今遺言執

行に着手している。 

個々人の “思い” “最期の思い”を実現できるの

がこの任意後見制度であると思う。 

彼女の死に際の見事さに助けられながら、彼女の

“思い”に添う事が出来たのではないかと思ってい

る。いい勉強をさせて頂いたと感謝している。 

浅葱色の着物を着て微笑んでいる姿が目に浮か

ぶようである。 

本日もお聞きいただいてありがとうございました。 

 
 

 

 < 栗原成実 幹事 > 

報  告 

 地区事務所より「2025-26年度青少年交換プログ

ラム応募生についてのお願い」（回覧） 

 2025年開催のカルガリー国際大会の受付開始 

 今年度末予定の確認 

6月 14日(金)年度納め家族同伴夜間例会 

  場所：ニックス  時間：18時より 

 ＊時間を間違えないようお願いいたします！ 

6月 21日(金)クラブ協議会 

  役員・委員長退任挨拶 

6月 24日(月)クラブ内新旧会長幹事会 

  対象：現会長・幹事及び新会長・幹事 

  場所：花もも 

6月 28日(金)例会取り止め 

受贈会報 

 所沢中央 RC  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【私とロータリー】 

新狭山ロータリークラブ 石田 嵩 様 

これまでかかわってきた様々な団体「青年会議所」

「狭山ロータリークラブ」「狭山市コミュニティ推進協議

会」「NPO法人さやま環境市民ネットワーク」「倫理法

人会」…、そして「新狭山ロータリークラブ」について

のお話をしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1985年 3月 29日 

狭山ロータリークラブ週報 第 918号 

1987年 3月 31日 

狭山コミュニティ 創刊号 

青年会議所在籍中に行った空き缶拾いをきっかけに、環境・福祉・青少年・

文化・スポーツ等様々な分野において、住み良い地域社会づくりを進める

ことを目的とした「狭山市コミュニティ推進協議会」が創設された 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 最後に石田様より狭山中央 RC の皆様へお願い ＊＊＊ 

今年も「狭山市中学生作文コンクール 2024」を開催いたします。 

6月の募集案内・チラシ作成から 12月の表彰式終了まで長期間になりますが、皆様の

御協力を頂きますよう何卒よろしくお願いいたします。 

NPO法人さやま環境市民ネットワーク 

「さやか No.67」 

狭山市が『狭山市環境基本計画を策

定した際、行政と協働して計画の具

現化をめざす市民組織として発足

された 



 

 

 

 

 

 

 
新狭山 RC 石田嵩様 

 本日はお世話になります。今年も

環境作文コンクールよろしくお願

い致します。 

小林会員 本日は新狭山の石田さんをお迎え

致しました。よろしくお願い致し

ます。今朝から、腰が痛い新岡さ

んにもご迷惑をおかけしながら準

備致しました。おおわらわです。

新岡さんいつもありがとう。 

栗原会員 幹事の仕事も残り少なくなってき

ました。ホッとする事と寂しさが

少しあります。 

江原会員 新狭山 RC石田嵩様、お忙しいなか

ようこそお越しくださいました。

本日の卓話を楽しみにしておりま

す。よろしくお願いいたします。 

寳積会員 2023-2024小林年度最後の月とな

りました。月日は必ず、前を見る

と長く、ふり返ると短いものです。

小林会長、本当におつかれ様でし

た。本日は新狭山ロータリークラ

ブより、石田様、ようこそおいで

下さいました。卓話楽しみにして

おります。 

菊田会員 新狭山 RC石田様、今日はいそがし

い中狭山中央 RCに来ていただきあ

りがとうございます。楽しい卓話

よろしくお願いします。 

宮岡会員 石田さんにはお忙しいところ御出

席いただき有りがとうございます。

お話楽しみです。よろしくお願い

致します。 

沼﨑会員 新狭山ロータリーの石田元会長、

今日は卓話にいらっしゃって頂き

有難うございます。今後共よろし

くお願いします。 

柴田会員 今日、新狭山 RCの石田さんに卓話

をしていただくことになり、ロー

タリークラブに対する在り方につ

いて、考え方について大いに期待

をしております。 

清水(武)会員 新狭山 RC 石田嵩パスト会長さま、

狭山市発展のため RCができる事を

合道の気持で進めたいものですね。

本日の卓話楽しみにしています。 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副 SAA > 

田端会員 新狭山 RC石田嵩様、本日狭山中央

RCにお越し頂きありがとうござい

ます。卓話とても楽しみにしてお

りました。よろしくお願い致しま

す。 

高田会員 石田嵩さま、本日は卓話をよろし

くお願いします。 

若松会員 新狭山 RC石田様、本日の卓話宜し

くお願いします。楽しみにしてま

した。 

渡邉会員 新狭山 RC石田嵩様、お忙しい中お

越し頂き有難うございます。本日

の卓話を楽しみにしておりました。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 7月、8月のプログラムについて 

承認 

 次年度の会員・夫人夫君誕生及び結婚記念日

について 

お祝いの品物：検討中 

一言コメント：対象者に一言コメントしても

らう 

 8月 23日(金) ガバナー公式訪問ついて 

新狭山ロータリークラブと 2クラブ合同開催 

クラブ協議会のテーマ：「ロータリーに入って

良かったこと」 

詳細は新狭山 RCと協議後周知予定 

 年度計画書掲載の「クラブ定款」「クラブ細則」

について 

国際ロータリー「標準ロータリークラブ定款」

「推奨ロータリークラブ細則」の更新に伴う

当クラブの年度計画書掲載変更は、新年度の

理事会で協議の上行う 

 

 

 

 

 

 

 

定例理事会（例会終了後） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        ◆ 次の例会 ◆ 

 
   6月 28日（金）  

 例会取り止め 

7月 5日（金） 

 第 2 副 SAA：浜野会員 稲見会員 

 クラブ協議会：役員・委員長就任挨拶 

7月 12日（金）  

 第 2 副 SAA：菊田会員 小林会員 

 クラブ協議会：役員・委員長就任挨拶 
 


